
Bonjour,	
																Pourquoi	la	Ville	de	Montréal	n'achèterais-t-elle	pas	le	
terrain	vague	situé	à	l'ouest	du	petit	parc	Jean	Duceppe	afin	d'en	doubler	
la	superficie?	J'ai	entendu	dire	que	l'on	allait	y	construire	encore	des	
condos,	de	six	étages	ou	plus...	N'y	aurait-il	pas	moyen	d'avoir	plus	
d'espaces	verts	à	Montréal?	
	
Merci.	
	
François	Duranleau	


